
迫りくる超少子高齢化社会。人手不足・資源不足…

福祉サービスも担い手不足で厳しい…。地域の困りごと・特に高
齢者の困りごとをどう対処していくか？自分たち自身何ができるか
を考えるチームです。
でも、最初からうまくいった訳ではなく…手探りにつぐ手探り
状態！今回は、どのようにして活動を活発化させていったのかを
ご紹介したいと思います。

そんなこと言われても
何やっていいか
わからないよ

協議体委員を委嘱されたものの、
始めは右も左もわからぬままに…
イヤイヤな感じでした

でも、長瀞の少子
高齢化はどんどん
進んでるし、
なんとかしなくちゃ…

知恵をしぼり話し合う中で、
今長瀞町に足りないもの・
欲しいものがだんだんと分
かってきた。

すでに協議体を始めていた藤岡市を視察して「高齢者の
居場所」が大事なことがよくわかったよ。
それじゃあ、長瀞の現状はどうなんだろう?
よくわからないから、まずは、見える化してみよう!!

ささえ愛ながとろ
委員長 宮﨑幸雄


